



## Rahel Rohrer: Neue Berufsintegrationsberaterin im Amt für Berufsbildung Obwalden



Rahel Rohrer, Sarnen OW übernimmt ab 1. September 2019 die 60% Stelle als Berufsintegrationsberaterin im Amt für Berufsbildung. In dieser vielseitigen Funktion arbeitet sie vor allem mit Partnern an der Nahtstelle Sekundarstufe I+II zusammen, leitet das Case Management Berufsbildung Obwalden und die Fachkundige individuelle Begleitung und bearbeitet die Anträge für einen Nachteilsausgleich. Weiter gehören die Mitarbeit in kantonalen, regionalen und schweizerischen Gremien zu ihrem Aufgabengebiet.

Rahel Rohrer absolvierte die Pädagogische Hochschule in Luzern und erhielt 2012 das Lehrdiplom für die Primarstufe. Sie arbeitete mehrere Jahre als Klassenlehrperson einer 3./4. Mehrjahrgangsklasse und als Fachlehrperson für Englisch. Im Jahr 2017 begann sie den Master of Science in Berufsbildung in Zollikofen, welchen sie im Jahr 2020 abschliessen wird. Nebst dem Studium arbeitete sie in einem Teilzeitpensum als Heilpädagogin auf der Primarstufe (5./6.Klasse) und unterstützte dabei Kinder mit besonderem Förderbedarf. Aktuell ist sie als Heilpädagogin in der integrativen Sonderschulung tätig und fördert dabei Kinder mit einer Körperbehinderung.

Wir heissen Rahel Rohrer ab 1. September 2019 im Amt für Berufsbildung Obwalden herzlich willkommen und wünschen ihr in der anspruchsvollen Aufgabe als Berufsintegrationsberaterin viel Erfolg und persönliche Befriedigung.

Urs Burch Leiter Amt für Berufsbildung

